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Darum geht es 

 Menschen mit und ohne Behinderung sollen 

gut zusammen leben. 

Auch Menschen mit Behinderung sollen 

überall mitmachen können. 

Das nennt man Inklusion. 

Wir sind das Amt 58 bei der StädteRegion Aachen. 

Das Amt heißt:  

Amt für Inklusion und Sozial-Planung. 

Im Text nennen wir das Amt kurz A 58. 

Wir sind für Menschen mit Behinderung da. 

Zum Beispiel: 

Wir geben Geld für Vorhaben für 

Menschen mit Behinderung. 

Solche Vorhaben nennen wir Projekte. 

Dieses Geld nennt man Zuwendungen. 

Es gibt Regeln 

 Es gibt Regeln für die Zuwendungen. 

Die Regeln nennt man Richt-Linie. 

In der Richt-Linie steht genau 

wie man eine Zuwendung bekommt. 

Sie müssen sich an die Richt-Linie halten. 

Nur dann bekommen Sie Geld für Ihr Projekt. 

 

 

 

  

 


